

LE CONSEIL DE L'ASSOCIATION DE LA COMMUNAUTÉ HELLÉNIQUE DE GENÈVE

a la très profonde tristesse d'apprendre le décès de

Madame Erietta J. LATSIS

Fondatrice, grande donatrice et ancienne Présidente de notre Association

qui, par son exemple et son activité, a contribué de manière essentielle aux relations intenses entre notre Association et la Ville et le Canton de Genève.

Il exprime toute sa reconnaissance et sa sympathie à la famille Latsis.

Le Président

Konstantinos Vasileiadis

La Secrétaire

Georgia Angeli